

*Granada*1) SITUACION POLITICA.

A) Analisis de la situacion politica general.

La Delegacion de CC.OO. de Granada destaca como principales características de la actual situacion politica, a nivel del Estado español, las siguientes:

1º El proceso de consolidacion de la Monarquia, que corre paralelamente a una ausencia de impugnacion en lo que se refiere a su legitimidad, por las fuerzas de la oposicion democratica. CC.OO. de Granada, como miembro de esa oposicion democratica denuncia la falta de legitimidad de la actual Monarquia, que ha sido impuesta a espaldas del pueblo y se pronuncia favorablemente porque sea la voluntad de los pueblos de España la que determinen en definitiva la forma del estado.

2º El intento del gobierno reformista por marginar y, en última instancia, dividir, a la clase obrera, en su lucha por conquistar las libertades democraticas en todos sus aspectos.

Durante estos 40 años de dictadura fascista, a los trabajadores se nos ha venido negando sistemáticamente los más elementales derechos de la persona humana, situacion que se quiere perpetuar por el actual Gobierno, mediante la llamada reforma politica y sindical.

CC.OO. de Granada denuncia esa concreta politica y manifiesta su firme voluntad por ser protagonista en la culminacion del proceso hacia la plena conquista de las libertades.

b) Analisis de la situacion politica en Granada.

1º. Bajo nivel de conciencia politica de la clase obrera granadina. Dicha situacion responde a los siguientes elementos objetivos:

- Dispersion de la clase obrera en multitud de centros de trabajo. Solo 20 empresas superan una plantilla de 100 trabajadores.
- Feroz represion de las fuerzas de orden público y de la autoridad gubernativa, muy acentuada a partir, sobre todo, de la huelga de la construccion de 1970. Desde entonces la dictadura se ha preocupado de enviar Gobernadores Civiles caracterizados por su brutalidad. Sirva de ejemplo que al anterior gobernador de Granada, Sr. Menendez-Manjon, que lo es ahora de Guipuzcoa, lleva en su corto mes de actuacion un muerto y un herido grave.
- La emigracion y el paro vienen a completar esta lamentable situacion objetiva, que nos hace francamente muy dificil la organizacion y unidad de la clase obrera.
- La total y completa inhibicion de la Jerarquia Eclesiastica en relacion con los esfuerzos de la clase obrera, en su lucha por mejorar sus condiciones de trabajo y por la conquista de las libertades democraticas. Sirva como ejemplo reciente la negativa de ceder locales eclesiasticos para celebracion de Asambleas y el encierro de un grupo de obreros en paro, en la Curia, el pasado año, en el cual el Arzobispo se ausentó físicamente, dando la espalda a los obreros.

Junto a dichos elementos objetivos no olvidamos la responsabilidad que nos corresponde, al no haber sabido adecuar esta realidad con la politica concreta que ha llevado CC.OO. en Granada.

c) Alternativas:

Ante la situacion politica, caracterizada por una profunda crisis de la dictadura y del capitalismo, corresponde a la clase obrera ocupar un papel protagonista y en la medida que así lo sea, conseguiremos una democracia más cercana a nuestros intereses de clase.

Ese papel protagonista solo es posible a través de grandes movilizaciones populares. Y corresponde a la clase obrera, no solo participar ampliamente en el marco de las movilizaciones ciudadanas, sino también y principalmente, centrarlas en las propias empresas, que es en definitiva, donde se atenta directamente contra los intereses economicos de la burguesia, forzandola a aceptar la ruptura democratica.

Ante la situación político-social de Granada, CC.OO. se plantea la concienciación y movilización populares en torno a los intereses inmediatos de la clase (paro, emigración, etc.), más que a otras reivindicaciones de índole estrictamente político (Huelga general política, libertades democráticas, etc.).

2) ORGANIZACION.

A nivel de Organizacion, CC.OO. de Granada cuenta con lo siguiente:

- Una Coordinadora local con representacion de los siguientes sectores o ramas:
 - Construccion. - Banca y Ahorro. - Metal. -Artes Graficas. Confección.- Enseñanza.- Sanidad.- Repartidores de Bebidas.- Telefonica.-
- Un Secretariado compuesto de 6 miembros.

En cuanto a la fuerza real de CC.OO., contabilizando únicamente la estructura plenamente organizada, se cuenta en Granada con un total aproximado de 300 miembros. Aparte de los datos expuestos podemos señalar que con CC.OO. se encuentran un mayor número de trabajadores que los señalados, que nos convierte en la fuerza sindical predominante.

- El establecimiento de una vinculacion estable entre CC.OO. y el único despacho laboralista existente en Granada, con la incorporacion de uno de sus miembros.
- Ante la polemica actualmente en vigor, entre la constitucion de Sindicato o mantener todavia CC.OO. como movimiento socio-político, la Delegacion de Granada estima que, siendo deseable la constitucion de un gran Sindicato que encuadre a la totalidad de los trabajadores, entiende sin embargo, que ello será fruto de un proceso que pasa necesariamente por una practica sindical unitaria. De lo contrario, sin esa practica sindical, como la proponen CC.OO., la constitucion de Sindicatos será la constitucion de estructuras en el aire y sin contenido. Y añadé que tal objetivo no necesariamente tiene que producirse despues de la consecucion de la libertad sindical. Antes al contrario, ésta se conquistará en la medida que la unidad de la clase obrera quede plenamente institucionalizada. Por otra parte señalamos tambien que la consecucion de tales objetivos no ha de significar nunca la renuncia a lo que ha sido principal característica de CC.OO., cual es el de luchar por la mejora de las condiciones de trabajo, al mismo tiempo que impugnar la situacion socio-política en la que CC.OO. se desarrolla.

3) PLATAFORMA REIVINDICATIVA.

Las expectativas, atendiendo a lo mencionado anteriormente, son para CC.OO. de Granada la creacion de plataformas reivindicativas que se adapten y tengan en cuenta la especial situacion laboral de nuestra provincia. En este sentido, la tremenda disgregacion de los trabajadores solo puede ser combatida si acertamos a desarrollar el movimiento asambleario en el que participen la totalidad de los trabajadores del mayor número de empresas posible, mediante las propuestas de unas plataformas reivindicativas que recojan, para todos esos obreros, sus intereses mas inmediatos. Asimismo, CC.CO. intentará promover movimientos ciudadanos amplios, en alianza con otras capas sociales, por la resolucion de problemas como el paro, la emigracion, y en general el subdesarrollo.

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]